



# Communiqué de presse

PABU, le 6 novembre 2025

## **"Ouvrons un nouveau chapitre à Pabu" : Guillaume LOUIS annonce sa candidature aux élections municipales**

*"Pabu a besoin d'un nouveau souffle, d'une équipe à l'écoute et d'un projet collectif tourné vers l'avenir. Ces élections sont une opportunité d'ouvrir un nouveau chapitre pour notre commune. J'y suis prêt."*

Conseiller municipal depuis 2014, conseiller départemental depuis 2021 et président de la commission des Solidarités Humaines du Conseil départemental, Guillaume Louis met en avant sa connaissance des enjeux locaux et les liens qu'il a su tisser avec les acteurs économiques, associatifs et institutionnels du territoire.

*"Entouré d'une équipe renouvelée et motivée, je souhaite proposer une autre vision pour Pabu. Ma candidature s'inscrit dans la continuité de mon engagement, qui est le reflet de mon attachement profond à notre commune. Par ailleurs, mon expérience professionnelle au sein des collectivités territoriales me permet d'appréhender toutes les responsabilités qu'implique le mandat de maire."*

La liste conduite par Guillaume Louis a la volonté de proposer un projet qui conjugue **proximité, dynamisme et transparence**. L'objectif : faire de Pabu une commune **dynamique** où chacun trouve sa place et participe à son gré à la vie collective.

*"Notre ambition est de faire de Pabu une commune qui protège, qui innove et qui avance. Nous voulons rassembler les Pabuaises et les Pabuais autour de ce projet commun."*

Convaincus que Pabu est une commune qui compte au sein du territoire, Guillaume Louis et ses colistières et colistiers souhaitent établir des **relations constructives et apaisées avec l'ensemble des partenaires, dont l'Agglomération**.

Cette candidature incarne une volonté : **donner à Pabu une nouvelle énergie**, portée par l'écoute, le rassemblement et la confiance.

Au cours des prochaines semaines, Guillaume Louis et ses colistières et colistiers iront chaque samedi matin de 10h30 à 12h00 à la rencontre des Pabuaises et des Pabuais afin de bâtir un programme qui répond à leurs besoins :

- **le 15 novembre** : quartier de Kergoz (lieu de rendez-vous : place des Korrigans)
- **le 22 novembre** : centre-bourg (lieu de rendez-vous : rue des Hortensias)
- **le 29 novembre** : quartier du Croissant/Hôpital (lieu de rendez-vous : avenue Pierre-Loty)
- **le 6 décembre** : quartier de la Poterie (lieu de rendez-vous : rue de la Poterie)
- **le 13 décembre** : quartier du Rucaër (lieu de rendez-vous : rue Yves-Guyader)

Ils invitent les Pabuaises et les Pabuais à les rejoindre et à les contacter pour toute question ou suggestion à l'adresse suivante : [municipales2026.pabu@gmail.com](mailto:municipales2026.pabu@gmail.com)